
Anfrage der CDU zur Ratssitzung am 08.11.2017 (Drs.Nr. 5657/2014-2020): 
 
 
 
 
Frage: 

 
Wie weit ist die Verwaltung mit der Umsetzung des Konzeptes zur Implementierung der App 
„Mobile Retter“? 
 
 
 
Antwort: 
Der HWBA hat am 27.04.2017 beschlossen: 
 
„Der Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschuss wünscht die Rettung von 
Menschen durch die Einführung des Systems „Mobile Retter“, das auch vom Feuerwehramt 
favorisiert wird, zu verbessern. Die Verwaltung wird aufgefordert, ein Konzept zur Implemen-
tierung vorzulegen.“ 
 
Bereits in der Diskussion im HWBA am 27.04. wurde deutlich und es bestand auch insoweit 
Einvernehmen, dass das Verfahren zur Verabschiedung und anschließenden Umsetzung 
eines neuen Rettungsdienstbedarfsplanes (RDBP) absolute Priorität haben muss. Das Sys-
tem „Mobile Retter“ kann im rettungsdienstlichen Instrumentarium nur ein ergänzender Bau-
stein sein. Über den Sachstand und den nur zähen Fortgang des Verfahrens zum RDBP 
wurde der HWBA in seiner letzten Sitzung am 19.10.2017 informiert.  
 
Gleichwohl wurde parallel auch an der Umsetzung des o. g. Beschlusses gearbeitet. Es ist 
vorgesehen, in die Sitzung des HWBA am 07.12.2017 eine Vorlage einzubringen, die im 
Sinne des gewünschten Konzeptes die für eine Implementierung des Systems notwendigen 
Voraussetzungen beschreiben wird. 
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